

**PRINCIPIOS BASICOS
DEL
PENSAMIENTO ISLAMICO**

POR

NASIR MAKARIM SHIRAZI

VOL. III

RESURRECCION

TRADUCIDO POR

R. MORALES

SUPERVISION: A. H. HARATI

BONYAD BE'ZAT

Tabla de Contenido

Lección	Título	Pág.
Una	¿ Es la muerte el fin o el comienzo. creencia en la Resurrección da significado a la vida.	5
Dos		11
Tres	Un ejemplo del proceso del Día del Juicio Final está dentro de usted.	17
Cuatro	Una creencia en la Resurrección es manifestada en nuestra naturaleza primordial.	23
Cinco	La Resurrección y las escalas de justicia.	27
Seis	Nosotros hemos visto la Resurrección muchas veces en este mundo.	31
Siete	La Resurrección y la filosofía de la creación.	37
Ocho	La supervivencia del espíritu - Un signo para la Resurrección.	43
Nueve	La Resurrección físico - espiritual.	47
Diez	Paraiso e infierno son las personificaciones de nuestros actos.	53

“EN EL NOMBRE DE DIOS; EL COMPASIVO EL MISERICORDIOSO”

LECCION UNA:

¿ES LA MUERTE EL FIN O EL COMIENZO?

La mayoría de la gente teme a la muerte. ¿Por qué?

La muerte siempre ha sido imaginada como un gran monstruo aterrador y, justamente considerándola se lleva la dulzura de la vida.

No solamente les hace temer la palabra "muerte" sino también odian la palabra "cementerio" y tratan de olvidar acerca de su naturaleza básica iluminando y aclarando los sepulcros y tumbas.

Los efectos de este miedo es claramente visible en las diferentes literaturas del mundo donde es expresada como "el monstruo de la muerte", "la jungla de la muerte", "el toque de difuntos", etc.

Cuando ellos quieren mencionar el nombre de una persona muerta, para que la persona dirigida no se aterre, usan aforismos como "lejos de aquí" "ojalá me quedase mudo", "ojalá haya siete montañas de por medio" y "ojalá sus cenizas dé a Ud. vida" en un intento de crear una pared entre la persona que está escuchando y la muerte.

Pero tenemos que analizar cómo este temor se desarrolló en el ser humano.

Por qué hay un grupo, tan opuesto a la comprensión de la mayoría de la gente, la cual no solamente no teme a la muerte sino reflexionando sobre ella les hace sonreír y acogen una muerte honorable.

Leemos en la historia que mientras que un grupo estaba buscando el elixir de la vida, otro grupo afectuosamente caminaba hacia los frentes del yijad, burlandose de la imagen de la muerte y se anticipaban al día cuando se unirían a su

Amado y hoy, también, en los frentes de batalla de la verdad contra la falsedad, vemos esta sola verdad por la cual ellos avanzan con su vida en sus manos, hacia el martirio.

★ ★ ★

La Razón Básica para este Temor.

Con investigaciones y estudios llegamos a este punto que el fundamento para este miedo es simplemente una de estas dos cosas:

1. La interpretación de la muerte como aniquilación.

Los seres humanos siempre huyen de la no-entidad y de la enfermedad porque significa la falta de buena salud; tienen miedo de la oscuridad porque significa una deficiencia de luz.

Ellos temen la pobreza porque quiere decir la destrucción de la riqueza.

Inclusive a veces temen una casa vacía y un desierto vacío. ¿Por qué? ¿Porque nadie está allí!

Aun temen a una persona muerta. Ellos no están preparados a pasar la noche en un cuarto con una persona muerta puesto que cuando esa persona estaba viva, ellos no le tuvieron miedo.

Ahora vamos a ver porque los seres humanos temen la no-identidad y la no-existencia. La razón es clara. La existencia es forjada en la existencia. El ser es familiar con el ser. La existencia nunca es familiar con la no existencia. De esta manera, nuestra enajenación con la no existencia es completamente natural.

Si creemos y sabemos de que la muerte es el fin de todo, y asumimos que con la muerte, todo termina; tenemos un derecho a temerle y aun estar terriblemente aterrados de la palabra. ¿Por qué? Porque la muerte tomará todo de nosotros.

Pero si creemos en la muerte como el comienzo de una vida nueva y eterna, no tenemos de que temer; más bien, congratulamos a aquellos quienes, con dignidad y nobleza, se mueven hacia ello.

2. Archivos negros.

Todos sabemos de un grupo que no interpreta la muerte como el comienzo de la aniquilación y no-existencia y nunca negarían la vida después de la muerte pero a pesar de esto, tienen gran temor de la muerte.

¿Por? qué Porque el fichero de sus obras es tan negro que ellos tienen miedo del castigo después de la muerte; ellos tienen una razón de temer la muerte. Ellos son como los prisioneros que temen el día que serán liberados de la prisión porque cuando ellos salgan de la prisión, serán ejecutados.

El se aferra a las barras de la prisión, no es que él tenga miedo a la libertad, él tiene miedo de la libertad en cuyo resultado esté la sentencia de ejecución. En este sentido, una persona que comete actos malos, teme la liberación de su espíritu de la estrechez de su cuerpo y reconoce esto como el comienzo de su sentencia y castigo por sus obras malignas y opresión.

Pero aquellos quienes no ven la muerte como aniquilación ni teniendo archivos de obras negras, ¿Por qué deberían temer a la muerte?

Ellos son también gente que ama la existencia viviente pero a fin de ganar más beneficios para su nueva vida en un mundo después de la muerte pues, la acogen ya que se encuentra con el camino de su objetivo el cual es: complacer bien al Alimentador.

Dos puntos de vista diferentes.

Hemos dicho de que la gente son de dos tipos, un grupo del cual forma la mayoría que teme y odia la muerte.

Pero otro grupo acoge la muerte si está en el camino de

su gran meta como el martirio en el Camino de Dios, o al menos cuando ellos comprenden que su vida está cerca del fin, nunca permiten al miedo entrar en su corazón. La razón es que ellos tienen dos puntos de vista diferentes.

El primer grupo: o no tienen absolutamente ninguna creencia en la vida después de la muerte o si lo creen, hasta ahora en realidad no han aceptado esta creencia, así ellos creen al momento de la muerte como el de decir adiós a todas las cosas. Por supuesto, despedirse de todo es lo más difícil, dejar la luz y dar pasos en la oscuridad del absoluto es mucho más doloroso.

También, siendo liberado de una prisión y yendo hacia un juicio para un criminal cuyos crímenes son obvios es aterrador y espantoso.

Pero el segundo grupo cree en la muerte como un nuevo nacimiento, trasladándose más allá del ambiente limitado y oscuro de este mundo, dando pasos dentro de un mundo extensivo en uno que está lleno de luz.

Siendo liberada de la estrecha prisión o jaula del cuerpo y volando en el espacio infinito, dejando atrás un ambiente, centro de pequeñas propensiones, tensiones, injusticias, opiniones malvadas y guerras y entrando en un ambiente que está liberado de estas corrupciones. Es natural de que no tenga temor de una tal muerte. Justo como el Imam Alí, (la paz sea con él), dijo: "Juro que Alí, el hijo de Abu Talib, espera con interés a la muerte con más grande deseo que un bebé espera el pecho de su madre."

No es sin razón que en la historia del Islam encontremos gente como el Imam Joseif y sus fieles compañeros, quienes, cuando el momento de su martirio vino, están regocijados y se dan prisa hacia su encuentro con su Amado.

Y es también por esta razón que en la honorable vida de Hadrat Alí, (la paz sea con él), leemos que cuando la espada golpea su cabeza, exclamó: "Juro por el Dios de la kaabah que he sido librado".

Es claro que el significado de estas palabras no es que un ser humano no aprecie las bondades de este mundo y las pase

por alto, y no haga uso de ellos para lograr grandes metas, sino más bien, lo que se propone es que en la vida, los beneficios correctos sean ganados, pero al final, nunca dejan lugar para temer, sabiendo que está en el camino de objetivos grandes y sublimes.

Piense y Conteste:

1. ¿Por qué la gente teme la muerte y cuál es la razón de ello?
2. ¿Por qué un grupo sonríe a la muerte y se traslada sin vacilación hacia ello con el amor del martirio?
3. ¿Con qué se puede comparar el momento de la muerte? ¿Qué sentimientos tienen aquellos que son buenos y puros servidores y que sentimientos tienen aquellos que no lo son?
4. ¿Ha visto alguna vez gente que no tenga miedo de la muerte? ¿Qué recuerdos de ellos tiene Ud?
5. ¿Cuál fue la lógica del Hadrat Alí acerca de la muerte?

LECCIÓN DOS:

CREENCIA EN LA RESURRECCION DA SIGNIFICADO A LA VIDA.

Si tomamos este mundo en consideración sin concernirnos con ningún otro, será sin sentido y vacío.

Es similar al momento de la vida cuando un feto no está en este mundo, pero está en la matriz.

Un niño que está dentro de la matriz de su madre y que está encerrado por meses en esta oscuridad y estrechez, si fuese a tener sabiduría e intelecto, y fuese a pensar acerca de su condición de feto estaría muy sorprendido.

¿Por qué estoy encerrado en esta prisión oscura?

¿Por qué tengo que accionar en agua y sangre?

¿Qué resultado tendrá el fin de mi vida?

¿Cuándo vine, por qué he venido?

Eso sí, toma conciencia del hecho que esto es una etapa preliminar, que sus órganos se forman aquí, gana fuerza y llegan a estar preparados para el movimiento en este gran mundo.

Después de pasar nueve meses, es liberado, se mueve dentro de un mundo en que el sol brilla, la luna refleja, árboles verdes y corrientes de agua fluyen y múltiples beneficios son conseguidos; entonces respira profundamente y dice: "Ahora, he comprendido la filosofía de la existencia aquí".

Esto es una etapa preliminar: esto es un lugar para huir; esto es una clase de paso a fin de avanzar hacia una gran universidad.

Pero si la vida de un feto es desconectada de la vida en este mundo, todo se pondrá oscuro y sin sentido -una prisión

aterradora sin propósito y con resultados perjudiciales.

Esto es exactamente el punto saltante de la relación de la vida en este mundo con la vida después de la muerte.

¿Cuál es el punto saltante de nuestra vida de más o menos setenta años en este mundo?

Durante un tiempo, somos inmaduros e inexperimentados y en el tiempo que llegamos a ser maduros, nuestra vida termina.

Durante un tiempo, debemos estudiar y trabajar y en el tiempo que nosotros estudiamos y aprendemos, hemos alcanzado la vejez.

¿Por qué estamos vivos? ¿Para comer, llevar ropas y dormir y repitiendo esta vida día tras día?

¿Es este universo extenso, este mundo amplio y el almacenamiento de todas estas experiencias y conocimientos, todos estos profesores e instructores, todos repitiendo para comer, beber y ponerse ropas?

Es aquí que la insensatez de esta vida será clara para aquellos quienes no creen en el próximo mundo porque no pueden considerar este pequeño punto como la meta de la vida y no creen en el próximo mundo tampoco.

Así, se puede ver que un grupo de ellos trata de suicidarse y terminar esta vida absurda. Pero si creemos que este mundo es un pasturaje para la siguiente vida o que es un campo el cual debe ser cultivado para luego ser tomado como vida eterna, que el mundo es una universidad en la cual debemos aprender y prepararnos para la vida en un mundo eterno, y de que el mundo es un puente que debe ser atravesado, en este caso, el mundo no aparecerá como absurdo ni fútil. Más bien será el comienzo para una vida eterna y no importa todos los esfuerzos que hacemos para ello, son pequeños.

Sí. La fe en la Resurrección da significado a la vida humana y libera una persona de la ansiedad, preocupación y absurdidad.

Fe en la Resurrección es un Importante Factor para Entrenarse

En adición a esto, creer en la existencia de una Corte del Día del Juicio Final es lo más efectivo en nuestra vida diaria.

Asuma de que fuese anunciado en un país que no habrá castigos para tal o cual crimen y ningún registro será guardado, de que la gente puede, con una clara conciencia, vivir el día como ellos tanto lo desean. Dan asueto a la policía, al ejército y las fuerzas de seguridad. Cierran las puertas de los juzgados y hasta el siguiente día cuando la vida empezará normal, ningún crimen será castigado.

¿Cómo piensa usted que la sociedad pasará ese día?

Creencia en la Resurrección, fe en el Día del Juicio Final, en ningún sentido es comparable a este mundo.

Los detalles de esta Corte son como siguen :

1. Es un juicio en que las explicaciones son inefectivas, ni pueden las relaciones de rutina pasar por encima de las normas ni pueden las declaraciones falsas ser presentadas para cambiar la decisión.

2. Es un juzgado que no necesita las facilidades de este mundo y debido a esto no es prorrogado tomando más tiempo; es estudiado con alivio y una decisión es dada inmediatamente.

3. Es un tribunal en que el archivo o registro de la gente es sus propios hechos, eso es, sus obras mismas estarán presentes y hechas conocidas por sus acciones de tal manera que no hay posibilidad de negarlos.

4. Los testimonios en esa Corte son las manos de él o de ella, los pies, ojos y orejas, lengua y piel e inclusive la tierra y las paredes de una casa en la cual hubo pecado u obras buenas que fueron cometidos estarán allí, testimonios los cuales son como las impresiones de la naturaleza y no pueden ser negadas.

5. Este tribunal es uno cuyo Juez es Dios Todopoderoso, Dios Quien está al Corriente de todas las cosas, es El Sin Necesidad de todo Quien Sabe más que los otros.

6. Más allá de esto, los castigos allí no son contractuales;

son nuestros actos mismos que toman forma y estarán al lado de nosotros y ellos nos catigarán o nos colmarán con gracias.

La fe en una tal corte cautiva a una persona hasta el punto de que el Hasrat Ali dice: "Juro por Dios que si yo fuese a pasar desde la noche hasta la mañana sobre espinas y si mis manos y pies tuviesen que ser encadenados en el día y si tuviese que ser librado de las calles y los bazares yo estoy más dispuesto a tener esta fortuna que presentarme a la Corte de Dios si yo he cometido una opresión contra una de las criaturas de Dios o si he usurpado los derechos de otro".

(Extracto del "Nahj al-Balagueh", Sermón 224).

¿Puede una persona con una tal fe, ser engañada?

Es esta fe en este Juicio que hace a un ser humano (Ali, bendición de Dios a él) poner la mano de su hermano junto al fuego hasta quemarse cuando la ha alargado dentro del tesoro público. Y cuando el hermano profiere gritos de dolor, le advierte: "¿Tú estás gritando por la flama de un fuego diminuto que está al alcance de los seres humanos mientras que tú llevas a tu hermano a un fuego que es extremadamente aterrador el cual enciende la cólera del Creador?

(Del "Nahj al-Balagueh", Sermón 224).

¿Puede una persona, con una tal fe, ser engañada?

¿Puede uno vender su conciencia por soborno?

¿Puede él, con el incentivo de amenazas, ser obligado a desviarse del camino de la verdad hacia el camino de la opresión?

El Sagrado Corán dice que cuando la lista de obras es mostrada a los pecadores, ellos gritan:

مَا لِهَذَا الْكِتَابِ أَنْ يُدْرِكُ صَغِيرَهُ وَلَا كَبِيرَهُ إِلَّا أَحْصَاهَا

"..... !Ay de nosotros! ¿Qué clase de Escritura es ésta, que no deja de enumerar nada, ni grande ni pequeño?"..... (18:49).

De esta manera, las olas poderosas del sentido de

responsabilidad crecen en la dirección del espíritu del ser humano lo cual le controla de la desviación, de errar el camino cometiendo opresión y agresión.

Piense y Conteste:

1. Si no hubiese nada después de esta vida limitada y la situación de este mundo ¿Qué sucedería?
2. ¿Por qué se desvían un grupo de aquellos quienes niegan la Resurrección?
3. ¿Cuál es la diferencia entre la Corte del Día del Juicio Final y las cortes de este mundo?
4. ¿Qué efectos tiene la fe en la Resurrección sobre los actos de un ser humano?
5. ¿Que hizo Amir al-Muminin, Alí (Bendiciones de Dios para él), con su hermano Aquil? ¿Qué quería y qué respuesta le dió Alí?

LECCION TRES:

UN EJEMPLO DEL PROCESO DEL DIA DEL JUICIO FINAL ESTA DENTRO DE USTED.

Debido a que el problema de la vida después de la muerte y el gran Juicio de la Resurrección aparece como un nuevo punto para el ser humano, quien es prisionero en este mundo limitado, Dios dá un ejemplo pequeño de ese juicio solo en este mundo, que es llamado el sentido de conciencia. Pero recalcamos que hemos dicho de que no es sino un ejemplo pequeño del núcleo real.

Expresemos este problema en términos más claros:

Un ser humano es procesado en varias cortes por los pecados que él o ella comete.

La primera Corte es aquella misma normal de la humanidad, incluyendo todas sus deficiencias e ineffectividades.

Aún si la existencia de esta corte normal tiene un efecto notable en la reducción del castigo, pero el fundamento de esta corte es tal que nunca puede esperarse que una justicia completa sea dada.

La razón para esto es que si las leyes incorrectas y jueces injustos encuentran cabida dentro de ellas, el resultado es obvio -soborno, colusión, relaciones especiales, juegos políticos y miles de otros problemas para hacerla tan ineffectiva que tiene que decirse- que su inexistencia es mejor que su existencia porque su vivencia permite los objetivos malvados de las partes interesadas.

Si sus leyes son justas y sus jueces son conscientes y con piedad, existen todavía muchas cosas que pueden causar la ineffectividad porque ellos son muy experimentados en ocultarlos.

O sino están arreglados los archivos y páginas en la corte de modo que las manos de los jueces están atadas y la ley entonces se hace inefectiva.

La corte segunda, la cual es más precisa y exacta, es la Corte de la Retribución de las Obras.

Nuestros hechos tienen un efecto que, en un corto período de tiempo, o a largo plazo, tendrán influencia sobre nosotros. Aún cuando esto no debe ser una regla general, es cierto para la mayoría de la gente.

Hemos visto en las leyes políticas que están basadas en la opresión; hicieron todo lo que quisieron hacer, pero, finalmente cayeron en la precisa trampa que ellos mismos habían hecho. El resultado de sus obras surtió efecto en ellos. Fueron destruidos y solamente maldiciones quedan para ellos.

Puesto que la retribución por las obras es la relación precisa entre la causa y el efecto y los vínculos objetivo - subjetivos, hay unas cuantas personas que saben evadirse tratando de encubrir sus hechos.

La sola ineficacia de esta corte es que no es universal, completa ni común a todos, y debido a esto, no nos exonera del Gran Juicio de la Resurrección.

La tercera corte que es más precisa y exacta es el tribunal de la conciencia.

En realidad, justo como en las constelaciones y los planetas un sentido tan maravilloso del orden, en una escala mucho más pequeña, es resumido en el corazón de un átomo, podemos decir que el Juzgado de Justicia también tiene un modelo pequeño en lo más recóndito de nuestro ser.

En la existencia del ser humano, hay un misterio que los filósofos llaman el "intelecto práctico", el Sagrado Corán llama: la "nafs lauwamah", el espíritu de crítica y hoy interpretamos como significando la conciencia.

Justamente porque las obras buenas o pecaminosas pueden ser realizadas por un ser humano, esta corte es rápidamente formada, sin ningún contratiempo, pero muy

seria y basada en principios. Empieza la ponencia y los resultados del dictamen son en la forma de castigos o premios que son psicológicos.

Algunas veces agobian tanto al criminal con un látigo y torturan a su espíritu que abiertamente acoge la muerte y la prefiere a la vida. El escribe en su testamento, "He intentado suicidarme para liberarme de la presión de mi conciencia".

Otras veces, delante de una buena obra, una persona está tan animada que él o ella siente un grado más elevado de calma y paz dentro de si misma, una paz que es indescriptible y no puede ser expresada con palabras.

Esta corte tiene ciertas particularidades:

1. En esta corte, el juez, los testigos y el ejecutor de la decisión, al igual que los espectadores, todos son una persona. Es aquella sola energía de la conciencia la cual lleva testimonio, jueces y enseguida se prepara para sus trabajos y cumple con resolución.

2. Opuesta a las cortes normales que están llenas de caos y conmoción, y algunas veces toman varios años terminar, el juicio en este tribunal se parece a una iluminación y no requiere mucho del tiempo normal. Por supuesto, a veces, a fin de probar un documento, hay necesidad de tiempo a causa del crimen y las cortinas de negligencia a removerse de los ojos del corazón, pero después de la presentación de los documentos, la decisión es inmediata e inapelable.

3. Los dictámenes de esta corte son en una fase. Normalmente no hay ningún tribunal más alto a recurrir.

4. Este juzgado solamente no dicta castigos sino también concede premios para aquellos quienes saben lo que su tarea es. De esta manera es una corte en que ambos el bueno y el malo son tratados y reciben castigos o premios en relación con sus obras.

5. Los castigos de esta corte no son en el más mínimo ápice similar a los castigos de los otros tribunales. Por fuera, parecería que no hay prisión, ni látigo, lazo corredizo, ni fuego, pero hay veces que se queman desde dentro y están metidos en prisión en el mundo de una manera tal de que

prefieren la muerte a vivir allí. Es más restringido que una celda de confinamiento solitario en una prisión.

En todo caso, esta corte no es como las de este mundo pero es similar a la Corte de Día del Juicio Final.

La grandeza de esta corte es tan magnífica que el Corán la afirma bajo juramento y es colocada junto a la Corte del Día del Juicio Final. Dice:

لَا أَقِيمُ يَوْمَ الْقِيَامَةِ ① وَلَا أَقِيمُ بِالنَّفْسِ اللّوَامَةِ ② أَيَحْسَبُ الْإِنْسَانُ أَنْ نَجْمَعُ عِظَامَهُ ③
بَلَىٰ قَادِرِينَ عَلَىٰ أَنْ نَسُوِيَ بَنَانَهُ ④

"!JURO POR EL DIA DE LA RESURRECCION! Y!
JURO POR EL ALMA QUE REPRUEBA (el mal)! ¿CREE
EL HOMBRE QUE NO JUNTAREMOS SUS HUESOS?
!CLARO QUE SI! SOMOS CAPACES DE RECOMPO-
NER SUS DEDOS." (75:1,4).

Por supuesto, a pesar de todas las condiciones de esta Corte, debido a que es una corte de este mundo, no nos exonera de la Corte del Día del Juicio Final porque:

1. El reino de todas las conciencias no es el mismo y depende de los reinos del pensamiento y discernimiento de cada individuo.

2. Puede suceder de que una persona diestra, falsa sea capaz aún de engañar a su conciencia.

3. Algunas veces el grito de la conciencia de los pecadores se vuelve tan débil que no puede ser escuchado.

Es debido a esto que la necesidad de una Corte en el Día del Juicio Final llega a ser clara.

Piense y Conteste:

1. ¿En realidad en cuantas cortes es juzgada una persona?

2. ¿Cuáles son las particularidades de la primera corte y cómo es llamada?
3. ¿Qué particularidades tiene la tercera corte?
4. ¿Cuáles son las características particulares de la segunda corte?
5. -Describe los méritos y debilidades de la corte de la conciencia.

LECCION CUATRO:

UNA CREENCIA EN LA RESURRECCIÓN ES MANIFESTADA EN NUESTRA NATURALEZA PRIMORDIAL.

Más a menudo vemos de que el primer conocimiento acerca de Dios está dentro de lo primordial y esencial de un ser humano. Si buscamos en las conciencias despiertas y no-despiertas del ser humano, su fe y deseo en una fuente que es metafísica, nos encontramos con un principio metafísico que es conseguido a través del conocimiento, programa y meta que creó este mundo.

Pero esta conclusión no está limitada al monoteísmo y el primer conocimiento acerca de Dios. Todos los principios y prácticas que están basados en la religión deben ser vistos dentro de esta naturaleza primordial. De otra manera, la armonía la cual es necesario que exista entre la creación y la Ley Divina no será encontrada. (Poner una atención especial aquí).

Si echamos una mirada a nuestro corazón y descubrimos las profundidades del espíritu y nuestra alma, escuchamos estas murmuraciones del mundo que la vida no termina con la muerte, sino más bien la muerte es una ventana mirando al mundo de la supervivencia.

A fin de entender esta verdad, debemos dirigirnos a los puntos siguientes:

1. " Amor a Sobrevivir "

Si el ser humano ha sido creado para la aniquilación y no-existencia, esa persona desearía no existir, y recibiría con placer la muerte y el final de la vida mientras que vemos que

esto no es el caso. En su lugar vemos de que la muerte no es ni fue en ningún momento un placer y que muchas personas le huyen con todo su ser.

La búsqueda de métodos para alargar la vida de uno, la búsqueda de la Fuente de la Juventud, el Elixir de la Vida, el Agual Vital son todos signos de esta verdad.

Este amor por sobrevivir muestra que el ser humano fue creado para sobrevivir y si hubieramos nacido para la no-existencia y aniquilación, este amor no tendría significado.

Todos los amores básicos que están dentro de nuestro ser están completados por éste ya que el amor por la supervivencia es tal que completa o perfecciona nuestro ser.

Notar de que discutimos la cuestión de la Resurrección después de haber aceptado la existencia de Dios, el Sabio, el Conocedor.

Creemos que todo lo que El creó en nuestros cuerpos está basado en una medida conocida y debido a esto, el amor y deseo de un ser humano para la supervivencia debe tener también una consideración y que no puede ser otro que la existencia de un mundo después de éste.

2. La Resurrección entre las tribus del pasado.

La historia de la humanidad, según testimonios, en un sentido general, en las tribus del pasado, desde los más remotos tiempos muestra la prueba clara de la creencia diáfana del ser humano a la vida después de la muerte.

Los restos que han quedado de los seres humanos del pasado, incluso de aquellos que existieron antes de los registros escritos, en particular, el método de hacer sepulturas para los muertos y como los enterraron, todos son testimonios de esta verdad que ellos creían en la vida después de la muerte.

Esta creencia arraigada que siempre ha existido en la humanidad, no puede ser considerada como una idea simple o solamente un hábito.

Cada vez que una creencia es encontrada en la forma de

algo que tiene raíces, y a lo largo de la historia, lo vemos en la sociedad humana, debemos saber que es parte de la naturaleza primordial porque solamente es la naturaleza primordial que puede perdurar con el paso del tiempo y los cambios sociales e intelectuales permaneciendo en su lugar. De otra manera, las costumbres serán olvidadas.

El ponerse un especial tipo de ropa es una cuestión de hábito o una forma de costumbre, la cual, con el tiempo, o cambia o es destruida.

Pero el amor de una madre por su niño es instintivo. Es parte de la naturaleza y un símbolo. Así, con el transcurso del tiempo, la flama del amor no decrece en diferentes ambientes. Todos los esfuerzos que son hechos en este sentido son razones del porque esto es parte de la naturaleza primordial de un ser humano.

Cuando los eruditos dicen que el estudio atento ha mostrado que los pueblos más remotos tenían un tipo de creencia religiosa porque enterraban sus muertos con un método especial y ponían sus herramientas de trabajo cerca de ellos, y en su propia manera y con su creencia particular, mostraron de que ellos creen en la existencia del otro mundo.

Luego podemos ver bien de que ellos habían aceptado la vida después de la muerte, aún si estaban en error. Pensaron que esa vida sería justo como la vida en este mundo y que necesitarían precisamente aquellas mismas herramientas.

3. Existencia de la corte de la conciencia.

La existencia del juzgado o corte más recóndito o llamado de la conciencia es otra razón para la Resurrección siendo primordial.

Justo como previamente hemos dicho, todos nosotros sentimos bien de que existe un tribunal o una corte dentro de nosotros que juzga lo que nosotros hacemos. Concede premios para las buenas obras. Nos sentimos satisfechos y nuestro espíritu sobrepasa de dicha y felicidad de tal manera que el sentimiento es incapaz de ser descrito. En relación con

las obras pecaminosas, y, en particular, los grandes pecados, son sentidos de tal manera que la vida llega a ser penosa.

Ha sido visto a menudo que individuos, después de cometer un gran crimen, como asesinato y tratando de escapar de la jungla de la justicia, voluntariamente se entregan. Se rinden al lazo del verdugo y la razón es la tortura que da la conciencia.

Un ser humano, atestiguando para este juicio o corte, se pregunta: “¿Cómo puedo yo, que soy menos que una criatura pequeña, tener una conciencia tal de que el gran universo y el mundo de la creación no tengan un juicio o tribunal que sea digno de ello?”

En esta forma podemos probar de que la creencia en la Resurrección y la vida después de la muerte es primordial en tres sentidos:

1. A través del amor a la supervivencia.
2. Debido a la existencia de esta creencia a lo largo de la historia.
3. A través de un ejemplo pequeño de eso en nuestro propio yo.

Piense y Conteste:

1. ¿Cómo puede uno distinguir aquello que es la naturaleza primordial de la que no es primordial?
2. ¿Cuál es la razón para que un ser humano tenga un amor por la supervivencia y qué motivo puede ser esto para lo primordial de la Resurrección?
3. ¿Creyeron en la Resurrección los primeros pueblos?
4. ¿Cómo la condena por nuestra conciencia nos alienta o castiga? Dé ejemplos de eso.
5. ¿Qué relación hay entre el juicio de la conciencia de uno y el del Gran Día del Juicio Final?

LECCION CINCO:

LA RESURRECCIÓN Y LAS ESCALAS DE JUSTICIA.

Al notar el orden del mundo creado, vemos que esto rige en todas partes y que cada cosa está en su lugar.

En el cuerpo del ser humano, este orden justo ha sido tan esmeradamente creado que el más pequeño cambio o desproporción causa enfermedad o muerte.

Como un ejemplo, en la estructura del ojo, el corazón y el cerebro, cada cosa está en su lugar en la cantidad correcta y esta justicia y sistema no es solamente en el cuerpo humano sino existe en el mundo entero de la creación. "Cielo y tierra están regidos por la justicia".

Un átomo es tan pequeño que millones de ellos pueden ser puestos en la punta de un alfiler. Piensa con que seguridad y exactitud debe estar que puede existir por millones de años.

Esto es debido a esa precisa justicia y conteo de electrones y protones el cual es tan extraordinariamente exacto. Ningún sistema, grande o pequeño, está más allá de este orden.

¿Es el ser humano una criatura excepcional? ¿Significa que un individuo debe estar libre a cometer todo el desorden, caos, opresión e injusticia que él o ella en este gran universo quiere? ¿O es un punto aquí oculto?

Libre deseo o elección.

La verdad es que el ser humano tiene una diferencia básica con todas las otras criaturas del universo y es el tener libre elección y deseo.

¿Por qué creó Dios al ser humano libre y le dió poder de

tomar decisión para que él o ella pueda hacer todo lo que quiere?

La razón es que si él o ella no fuese libre, no habría evolución y esta gran posibilidad es una garantía de la evolución espiritual y ética. Por ejemplo, si una persona es forzada a matarse para ayudar al despojado y hacer buenas obras para la sociedad, por supuesto, esto sería considerado como buenos hechos, pero ninguna evolución ética o humana tendría lugar en la persona quien fue forzada a hacer esto considerando que si cosas por el estilo son hechas con voluntad y elección libres, él habría tomado pasos hacia una evolución ética espiritual.

De esta manera la primera condición para una evolución espiritual y ética es que la libre voluntad o libertad de elección debe estar presente y disponible para que el ser humano pueda tomar este camino por él o ella misma y no a la fuerza. Debe ser como una fuerza natural del mundo de la naturaleza y si Dios ha dado este gran regalo a los seres humanos, se debe a este preciso objetivo elevado.

Pero esta gracia es justo como una flor junto a la cual crece espinas resultado del mal uso por los individuos de esta libertad y la contaminación con opresión y corrupción.

Por supuesto, en cuanto a Dios toca, no habría nada que impida a El castigar a un ser humano con el peor tipo de condena si este fuese a cometer opresión, de modo que, nunca consideraría hacerlo otra vez: su mano sería paralizada, su ojo perdería la visión, o su lengua no sería capaz de hablar.

Es cierto que si éste fuese el caso, ninguno emplearía mal la libertad ni nunca cometería pecados por esta piedad y devoción que tiene un lado coercitivo y de ningún modo sería considerado como un honor para el ser humano sino más bien sería la causa del miedo al castigo inmediato.

Así, en todo caso, el ser humano debe estar libre y probado en varios sentidos por el Creador, ser libre de juicio inmediato, otra cosa que en casos excepcionales, mostrar el valor de su yo.

Aquí una conclusión queda y esa es que si la equidad

fuese a permanecer aquí, y todos fuesen a escoger un camino, la ley de la justicia del Creador que gobierna al mundo se haría inexperta.

Es en este punto que estamos seguros de que un juicio ha sido determinado para el ser humano en el cual él o ella debe estar presente y sin ninguna excepción para recibir su premio o castigo, recibiendo él o ella su parte de la justicia del mundo.

¿Es posible que los Nimrudes, (Rey tirano que trata de hacer quemar vivo al profeta Abraham) los faraones, Ghengis khanes y karunes, (Hombre rico y ambicioso de Bani Israel en el tiempo de Moisés que amasa riquezas a expensas del pueblo), pasen toda una vida cometiendo opresión y nunca sean juzgados por esto?

¿Es posible que criminales y buenos-hacedores sean considerados lo mismo por Dios?

أَفَجَعَلَ السُّلَيْمِينَ كَالْجُرْمِيِّينَ ۗ مَا لَكُمْ كَيْفَ تَحْكُمُونَ

"¿VAMOS, PUES, A TRATAR IGUAL A LOS QUE SE SOMETEN A DIOS QUE A LOS PECADORES; ¿QUE OS PASA? ¿QUÉ MANERA DE JUZGAR ES ÉSA?". (68: 35-36)-

أَمْ نَجْعَلُ الَّذِينَ آمَنُوا وَعَمِلُوا الصَّالِحَاتِ كَالْمُفْسِدِينَ فِي الْأَرْضِ أَمْ نَجْعَلُ
الْمُتَّقِينَ كَالْفُجَّارِ

"¿TRATAREMOS A LOS QUE HAN CREIDO Y OBRAN BIEN IGUAL QUE A LOS QUE VAN POR LA TIERRA CORROMPIENDOLA, A LOS TEMEROSOS DE DIOS IGUAL QUE A LOS PECADORES?". (38:28).

Es cierto de que un grupo de los perversos en este mundo reciben el castigo completo o una parte por sus obras.

Es cierto que el juicio por la conciencia es una cosa importante.

Y también es cierto de que la reacción al pecado y opresión y la injusticia ignominiosa se extiende hasta incluir al ser humano.

Pero si notamos el punto con atención, de que ninguna de estas tres cosas son totales y universales y que a cada criminal o pecador le es dada la misma cantidad exacta de castigo por su crimen o pecado, hay muchas personas quienes escapan de cualquier castigo por sus obras o ellos no son suficientemente castigados.

Para esta gente, debe de haber un tribunal de justicia donde cada hecho bueno o perjudicial, no importa sea diminuto o grande, es pesado y evaluado, de otra manera el principio de justicia no será reunido.

De esta manera la aceptación de la conciencia del Creador y Su justicia es igual con la aceptación de la Resurrección y estas dos nunca estarán separadas.

Piense y Conteste:

1. ¿Cómo es el cielo y la tierra basada en la justicia?
2. ¿Por qué al ser humano se le ha dado libre elección y deseo?
3. ¿Qué sucedería si un ser humano fuese a recibir castigo inmediato y directamente en este mundo por un hecho malo?
4. ¿Por qué la existencia del juicio de la conciencia por nuestras obras no nos exceptúa de la sentencia del Día del Juicio Final?
5. ¿Cuál es la conexión entre la Justicia del Creador y la Resurrección?

LECCIÓN SEIS:

NOSOTROS HEMOS VISTO LA RESURRECCION MUCHAS VECES EN ESTE MUNDO.

Las aleyas del Sagrado Corán claramente muestran esta verdad de que los adoradores de ídolos y también los otros "kufar" (infieles), no solamente en el tiempo del Santo Profeta, sino igualmente en otras épocas, estuvieron sorprendidos o maravillados por el tema de la Resurrección y la vida después de la muerte y estaban atemorizados por ello hasta el punto de que cualquiera que lo mencionaba era considerado como demente y decían entre sí:

وَقَالَ الَّذِينَ كَفَرُوا هَلْ نَدُلُّكُمْ عَلَىٰ رَجُلٍ يُنْبِئُكُمْ إِنَّا مِرْقَمٌ كُلِّ مَمْرٍ
إِنَّكُمْ لَفِي خَلْقٍ جَدِيدٍ

"LOS INFIELES DICEN (en ridículo): "¿QUEREIS QUE OS INDIQUEMOS UN HOMBRE QUE OS ANUNCIE QUE, CUANDO ESTEIS COMPLETAMENTE DESCOMPUESTOS, SEREIS OBJETO DE UNA NUEVA CREACION"". (34:7).

Sí, en esa época debido a una falta de conocimiento y vista corta, cualquier mención de la creencia en una vida después de la muerte y un mundo después de la muerte fue considerada como demencia o un insulto a Dios y la creencia que se daba vida a un cuerpo muerto era juzgado una insensatez.

Pero es interesante que opuesto a este método de pensamiento, el Sagrado Corán alude varios argumentos de la vida, con lo cual, tanto una persona de término medio

común como los eruditos puedan entender, cada uno en su propio límite de habilidad.

Aunque el referirse a todas las aleyas Coránicas en esta área requiere un libro aparte, hemos tratado aquí de presentar algunas de ellas.

1. Algunas veces el Corán dice a ellos:

وَاللَّهُ الَّذِي أَرْسَلَ الرِّيحَ فَتُحْمَرُّ سَحَابًا فَأُنْفِثُهَا إِلَىٰ بَلَدٍ مَّيِّتٍ فَأَحْيِينَا بِهِ الْأَرْضَ بَعْدَ مَوْتِهَا كَذَلِكَ التَّنْزِيلُ

"DIOS ES QUIEN ENVÍA LOS VIENTOS Y ÉSTOS LEVANTAN LAS NUBES, QUE NOSOTROS EMPUJAMOS HACIA UNA COMARCA ÁRIDA. CON ELLAS VIVIFICAMOS LA TIERRA DESPUES DE MUERTA. ASÍ SERÁ LA RESURRECCION". (35:9)

Miramos la cara de la naturaleza en la época del invierno. Cada lugar tiene señas de la muerte. A todos los árboles les falta hojas, frutos y flores y la sola cosa restante son ramas secas. Ni uno ni otro hacen a las flores sonreír ni a los capullos brotar tampoco se ve cualquier movimiento de vida.

La estación primaveral llega. El clima se vuelve más caliente, gotas de lluvia vigorizantes caen. Súbitamente se ve un movimiento en toda la naturaleza: las flores prestan frescura, a los árboles le salen hojas, capullos y flores aparecen, los pájaros encuentran su lugar en las ramas de los árboles y es espléndido el ver.

Si la vida después de la muerte no tuviese significado, no veríamos esta escena cada año delante de nuestros ojos. Si la vida después de la muerte fuese algo absolutamente imposible, palabras de demente, no seríamos capaces de sentirla cada año enfrente de nuestros ojos.

¿Qué diferencias hay entre la vida de la tierra después de la muerte y la vida de los seres humanos después de la muerte?

2. Algunas veces, también, el Corán los toma de la mano llevándolos al comienzo de la creación y se los recalca refiriéndose a ese Árabe beduino quien recoge un hueso podrido y yendo al Profeta del Islam le dice: "Oh Mahoma, ¿Quién será capaz de animar este hueso putrefacto? ¿Dime quién?"

Y piensa que ha encontrado la prueba final para refutar la Resurrección.

El Sagrado Corán dice:

قُلْ يُحْيِيهَا الَّذِي أَنشَأَهَا أَوَّلَ مَرَّةٍ

("DI: LES DARA VIDA QUIEN LOS CREO UNA VES PRIMERA, QUE CONOCE BIEN TODA CREACION....") (36:79).

¿Cuál es la diferencia entre la creación inicial y una nueva creación?

Y la respuesta es encontrada en otra aleya:

كَمَا بَدَأْنَا أَوَّلَ خَلْقٍ نُعِيدُهُ

"... Como creamos una vez primera, crearemos otra..." (21:104).

3. A veces la gran Creación de Dios de los cielos y la tierra es mencionada.

أَوَلَيْسَ الَّذِي خَلَقَ السَّمَوَاتِ وَالْأَرْضَ بِقَادِرٍ عَلَىٰ أَنْ يَخْلُقَ مِثْلَهُمْ بَلَىٰ وَهُوَ الْخَلَّاقُ
الْعَلِيمُ ﴿٨١﴾ إِنَّمَا أَمْرُهُ إِذَا أَرَادَ شَيْئًا أَنْ يَقُولَ لَهُ كُنْ فَيَكُونُ ﴿٨٢﴾

"¿ES QUÉ QUIEN HA CREADO LOS CIELOS Y LA TIERRA NO SERÁ CAPAZ DE CREAR SEMEJANTES A ELLOS? ¿CLARO QUE SI! EL ES EL CREADOR DE TODO, EL OMNISCIENTE. SU ORDEN, CUANDO QUIERE ALGO, SE REDUCE A DECIRLE (a ese algo): "¡Se!" Y Es". (36:81-82).

Aquellos quienes dudaron de este asunto fueron individuos que tuvieron una visión corta y nunca vieron más allá de su propio ambiente. De otra manera, no distinguirían de que una nueva creación o una reconstrucción es más fácil que la inicial creación y la nueva vida dada por Dios con toda Su fuerza no es un problema difícil, y la creación nueva no es una tarea difícil.

4. Otras veces los caracteres de la Resurrección han sido mencionados como dice:

الَّذِي جَعَلَ لَكُم مِّنَ الشَّجَرِ الْأَخْضَرِ نَارًا فَإِذَا أَنْتُمْ مِنْهُ تُوقِدُونَ

"QUE OS HA HECHO FUEGO DE UN ARBOL VERDE DEL QUE, ASI, ENCENDEIS". (36:80).

Cuando estudiamos esta aleya maravillosa del Sagrado Corán con atención y buscamos ayuda de la ciencia de hoy, ésta nos dice que solamente los árboles verdes pueden almacenar la energía de la luz del sol y que cuando quemamos un pedazo de madera para hacer fuego, eso es el mismo calor y energía similar al calor del sol la cual ha sido guardada en la madera por años y nosotros pensabamos de que esa luz y calor habían muerto y habían sido destruidos pero vemos hoy que han encontrado nueva vida.

Para Dios Quien tiene todo este poder, que puede dar cabida a decenas de años de la energía solar dentro de un árbol y en un momento ponerlo todo sobre el tapete, y que tome nueva vida, esto no es una tarea difícil.

En todo caso, vemos con que lógica y claridad el Sagrado Corán explica el problema de la Resurrección para aquellos quienes tienen dudas sobre esto y que aún pensaban de que cualquiera que creía una tal cosa era un demente. Claramente prueba la existencia de la Resurrección, solamente una parte pequeña del cual nosotros hemos podido mencionar aquí.

Piense y Conteste:

1. ¿Por qué están sorprendidos los politeístas con el problema de la Resurrección?
2. ¿Cómo es la Resurrección creada cada año para nosotros en la naturaleza?
3. El Corán en una parte de sus aleyas muestra de que la vida de un feto es similar a la Resurrección ¿Por qué?
4. ¿Qué es la energía de la Resurrección?
5. ¿Por qué ha enfatizado el Sagrado Corán sobre el verdor de los árboles?

LECCIÓN SIETE:

LA RESURRECCION Y LA FILOSOFIA DE LA CREACION.

Muchos hacen esta pregunta: "¿Por qué Dios nos creó?"

Y a veces van más lejos que esto y preguntan: ¿Cuál es la filosofía de la Creación de este gran universo?"

Un jardinero planta un árbol por sus frutos y ara la tierra para las semillas y las esparce, ¿Por qué nos creó el Gran Jardinero de la Creación?

¿Estaba falto de algo Dios que nos creó? Si lo fuere, El tendrá necesidad de algo y esto no sigue el hecho de que El está en el rango del Creador y es Infinito en existencia.

Hay muchas palabras que han sido escritas en respuesta a esta pregunta pero que pueden ser resumidas en unas cuantas oraciones.

Es un gran error el comparar las Cualidades de Dios con las nuestras. Como somos criaturas limitadas, cada cosa que hacemos es a fin de eliminar una necesidad. Estudiamos a fin de suplir la deficiencia que tenemos en aprender.

Trabajamos con el fin de compensar la deficiencia económica que tenemos.

Tratamos de conseguir centros de salud y tratamiento a fin de llenar nuestras exigencias de salubridad.

Y en relación a Dios Quienes el Sin-Necesidad desde todos los puntos de vista, si hacemos algo debemos anhelar a Él por lo menos Su Existencia. El no crea a fin de beneficiarse de Su Creación, más bien Su meta es que sea para Sus criaturas.

El es como un sol que está lleno de radiación y es Infinito sin que tenga ninguna necesidad, ilumina tanto que todos

podemos obtener provecho de ello. Esto es precisamente Su Infinita Esencia y especial milagro donde El ha tomado las manos de Sus criaturas y las mueve hacia la transformación y perfección.

Nuestra creación de lo no-existente fue en si una notable etapa de evolución. El envío de los profetas y la bajada de un Libro celestial y la formulación de leyes y programas son cada uno a ser considerados como una base para nosotros.

"Este universo es una gran universidad y nosotros somos estudiantes en esta Universidad".

"Este mundo es un pasturaje alistado y somos nosotros los labradores de esta tierra".

"Este mundo es un centro beneficioso, comercial y nosotros somos los mercaderes en este bazar".

(Citaciones del "Nahj al-Balaguh").

¿Cómo podemos ser nosotros, en la creación de la humanidad, el propósito de un objetivo? Cuando miramos a nuestro alrededor y miramos a todas y cada una de las criaturas, una a una tiene una meta.

En el sistema o fábrica maravilloso de nuestro cuerpo, no hay nada que sea sin un objetivo incluyendo las pestañas de nuestros ojos y las arcadas de nuestros pies.

¿Cómo es posible que la estructura de nuestro cuerpo, en cada una de sus partículas, tenga una meta pero a la totalidad de nuestro ser le falte una?

Dejemos a un lado nuestro propio cuerpo y miremos al gran mundo; vemos que cada sistema tiene un objetivo separado: el objetivo de la brillantez del sol, la meta de la caída de la lluvia, la finalidad de las características especiales del aire que respiramos, pero ¿Es posible entonces, de que a la totalidad de este universo, le falte un propósito?

La verdad es que dentro del corazón de este expansivo universo, es como si en este lugar una pintura mostrase el objetivo final, el cual no podemos siempre ver al primer instante sino dice: "Educación y evolución"

Ahora que nos hemos familiarizado brevemente con el

objetivo de la creación las palabras son alrededor: en todo caso nuestra vida de unos cuantos días relativos con todas sus dificultades, problemas y deficiencias ¿Puede ser la finalidad de la creación?

Asumimos que yo viviré sesenta años en este mundo y todos los días, desde la mañana hasta la noche, lucho para ganarme la vida y en la noche, cansado, regreso a casa y la conclusión o resultado es que a lo largo de mi vida, varias toneladas de alimento y agua son consumidos y con dificultad, compro una casa y entonces muero y dejo este mundo. ¿Tiene este fin valor para llamarme a la vida con todas estas dificultades?

En verdad, si un arquitecto construye un enorme edificio en el desierto y pasa muchos años completándolo y lo provee con todas las facilidades necesarias y cuando se le interroga: "¿Cuál es su propósito?" El dice: "Mi meta al construir, en toda mi vida, este edificio es para que los transeúntes pasen una hora ahí". ¿No estaremos sorprendidos y no diremos: "una hora de descanso de un transeúnte necesita todo este esfuerzo"?

Debido a esto, aquellos quienes no creen en la vida después de la muerte piensan de que la vida en este mundo es absurda y esta perspectiva es a menudo repetida en las palabras de los materialistas, para quienes la vida en este mundo es sin propósito. A menudo, entre estos individuos, hay gente que comete suicidio porque están cansados de esta vida.

Lo que da propósito a la vida y la hace lógica y apreciable es a causa de que es el preliminar para la otra vida y la presencia de las dificultades de esta vida es el preparatorio para hacer uso del camino hacia una vida eterna.

Aquí habíamos previamente presentado un interesante ejemplo referente a que si un feto el cual está en la matriz de su madre tuviese suficiente inteligencia y si fuera a decirle: "No hay nada después de esta vida para tí" ,el feto con toda

seguridad objetaría esto y preguntaría: "¿Qué propósito hay en mi existencia encerrado en este ambiente?" pasar todo esto y ¿Luego nada?

¡ El Creador tenía un propósito en esta creación!

Pero si estamos seguros que estos varios meses no son sino una fase pasando rápidamente y la etapa preparatoria para una vida relativamente larga en este mundo, el cual, en relación con el mundo de un feto, es extenso y lleno de luz y en relación a que tiene varias etapas, el feto estará seguro que el período de gestación tiene sentido y también una meta, y debido a eso, es tolerable.

El Sagrado Corán dice:

وَلَقَدْ عَلِمْتُمُ النَّشْأَةَ الْأُولَىٰ فَلَوْلَا تَتَذَكَّرُونَ

"YA HABEIS CONOCIDO UNA PRIMERA CREACIÓN. ¿POR QUE, PUES, NO OS DEJAIS AMONESTAR?" (56:62).

En resumen, este mundo exclama con todo su ser que hay otro mundo después de éste, de otra manera sería inutil.

Presten atención a estas palabras del Sagrado Corán:

أَفَحَسِبْتُمْ أَنَّمَا خَلَقْنَاكُمْ عَبَثًا وَأَنَّكُمْ إِلَيْنَا لَا تُرْجَعُونَ

"¿OS FIGURABAIIS QUE OS HABÍAMOS CREADO PARA PASAR EL RATO Y QUE NO IBAIS A SER DEVUELTOS A NOSOTROS?" (23:115).

Esto se refiere al hecho que si no hubiera regreso a Dios, como se menciona en el Sagrado Corán, a través de la Resurrección, la creación de los seres humanos sería el equivalente de la inutilidad.

La conclusión es que la filosofía de la creación dice que después de este mundo, otro mundo debe existir.

Piense y Conteste:

1. ¿Por qué no puede ser comparado las Cualidades de Dios con las cualidades de un ser humano?
2. ¿Cuál fue el propósito detrás de nuestra creación?
3. ¿Puede ser la vida en este mundo una meta para la creación de los seres humanos?
4. ¿Una comparación de la vida de un feto con la vida en este mundo? ¿Qué nos enseña?
5. ¿Qué razonamiento da el Sagrado Corán para la creación de este mundo, para la existencia del Más Allá?

LECCIÓN OCHO:

LA SUPERVIVENCIA DEL ESPIRITU - UN SIGNO PARA LA RESURRECCION.

Cuando los filósofos empezaron a formular la filosofía de la humanidad, mencionaron al espíritu como un elemento importante en relación con otros elementos. Desde entonces, todas las filosofías presentaron un punto de vista acerca de ello en los puntos donde algunos de los eruditos Islámicos habían presentado numerosos razones para la verdad de la presencia del espíritu y resultados con respecto a ello. Mucho ha sido planteado en esta área pero el resultado más importante que debe ser notado es la respuesta a esta pregunta que es:

¿Es el espíritu material o no? Y en otras palabras ¿es independiente o no? O ¿Tiene propiedades químicas y físicas especiales como el cerebro y los nervios?

Algunos de los filósofos materialistas han dicho de que el espíritu y los fenómenos espirituales los dos son materiales y no-materiales y es como las células especiales del cerebro y cuando el ser humano muere, el espíritu desaparece justo como un reloj que cuando se rompe no trabaja más.

Al lado de estas filosofías están los filósofos de las tradiciones reveladas divinamente e inclusive algunos de los filósofos materialistas quienes creen en la originalidad del espíritu, creen de que con la muerte del cuerpo, el espíritu no muere y continúa viviendo.

A fin de probar esto, que es, la originalidad, independencia y subsistencia del espíritu, hay muchas razones complicadas. Aquí presentaremos algunas de las evidencias en claros y simples términos.

1. Un Gran Mundo No Puede Ser Colocado Dentro de Uno Pequeño.

Asuma de que ud. está sentado cerca del mar y detrás de él están las montañas extremadamente altas. Las olas estrepitosas y la agitación de las aguas contra la ribera y con gran fuerza, regresan al mar.

Miramos esta escena por un momento. Luego cerramos nuestros ojos y vemos esta escena en nuestras mentes con toda su grandeza.

Esto muestra que otra cosa que un cuerpo y las células del cerebro, otra joya existe que puede reflejar cualquier designio sin importancia cuan grande y en cualquier escala que sea. Claramente, esta joya debe ser algo que está más allá del mundo material porque no encontramos nada como ella en el mundo material.

2. La Particularidad Externa del Espíritu.

Tenemos muchas propiedades químicas y físicas en nuestro cuerpo, el movimiento del corazón tiene una cualidad física pero los efectos de la alimentación es una sustancia química y ejemplos como éstos son muchos en nuestro cuerpo.

Si el espíritu, pensamiento y reflexión fueran todos materiales y tuviesen cantidades físicas y químicas¹ de las células cerebrales entonces ¿Por qué entre todas y nuestras otras propiedades físicas hay mucha diferencia?

Nuestros pensamientos, ideas y espíritu nos relacionan y corrigen con el mundo exterior y nos hace conscientes de lo que pasa afuera pero, las particularidades químicas del estómago y el movimiento físico de nuestros ojos, lengua y corazón nunca tienen una tal naturaleza.

3. Pruebas Experimentadas de la Originalidad e Independencia del Espíritu.

Afortunadamente hoy los eruditos por varios medios científicos y experimentales han probado la originalidad e

independencia del espíritu y permanentemente contestaron a aquellos quienes niegan la verdad de la independencia del espíritu y a toda la gente que lo creían material.

El hipnotismo está entre las razones claras porque a lo largo de los experimentos han probado esto.

Nosotros vemos ilusiones y escenas que aparecen en nuestros sueños que algunas veces hablan del futuro y a veces clarifican algo que había sido ambiguo de una manera tal que no puede ser llamado suerte o accidente lo cual es una prueba ulterior para la independencia del espíritu.

Estos ejemplos muestran de que el espíritu no es material y de que no es el resultado de propiedades físicas o químicas especiales del cerebro humano sino más bien es una verdad metafísica que no termina con la muerte del cuerpo sino, en su lugar, se prepara para el Día de la Resurrección y el Más Allá.

Piense y Conteste:

1. ¿Cuál es la diferencia de opinión entre los filósofos Divinos y los materialistas en cuanto al espíritu?
2. ¿Cuál es el significado de la no conformidad de algo grande con algo pequeño? ¿Cuál es entre las razones principales para el espíritu?
3. ¿Cómo pueden los sueños veraces ser pruebas de la autenticidad e independencia del espíritu?

LECCIÓN NUEVE:

LA RESURRECCION FISICO - ESPIRITUAL.

Entre las preguntas importantes que se relacionan con la discusión de la Resurrección está: "¿Es solamente espiritual la Resurrección?" o ¿Es que el cuerpo de un individuo también aparece en el otro mundo? y ¿Es que el ser humano asume la forma precisa que él o ella tenía en este mundo pero en un nivel más alto y más elevado? ¿Continúa la existencia con una nueva vida?

Algunos filósofos antiguos solamente creían en la Resurrección espiritual. Ellos opinaban de que el cuerpo como un compuesto, está solamente con el ser humano en este mundo, y después de la muerte se torna innecesario, y es dejado e impulsado cerca del mundo del espíritu.

Pero en la opinión de los grandes ulemas del Islam, y muchos filósofos la Resurrección en los dos aspectos, que es el espiritual y físico, tomando lugar es correcto, que este cuerpo llega a ser polvo y este polvo se esparce sobre la tierra y será perdido pero, Dios es suficientemente poderoso para recolectar todas estas partículas y en la Resurrección reanimarlas y ponerles las vestiduras de una nueva vida. Ellos interpretan esto como una Resurrección física porque el regreso del espíritu está asegurado y como están solamente refiriéndose al retorno del cuerpo lo han llamado así.

En todo caso, todas las aleyas del Corán acerca de la Resurrección -y estas aleyas son muchas y variadas- dan énfasis a la Resurrección física.

Pruebas Coránicas de la Resurrección física.

Previamente hemos visto (Lección seis) como un beduino vino hacia el Profeta con un hueso putrefacto y preguntó al Profeta quien sería capaz de revivirlo. Y el Sagrado Profeta contestó como Dios **había** respondido: "Aquella sola persona Quien en el primer día los creó, aquella misma persona Quien trajo a existencia los cielos y la tierra, y Quien hecha flamas desde la parte más recóndita de un árbol". Esto puede ser encontrado al final de la Surah Ya Sin. El Sagrado Corán, en otra aleya dice:

وَقَالُوا إِذَا ضَلَلْنَا فِي الْأَرْضِ أَإِنَّا لَفِي خَلْقٍ جَدِيدٍ

"Saldrán de sus tumbas en el momento de la Resurrección". (Ya Sin 51 y Qamar 7).

Y nosotros sabemos de que la sepultura es el lugar de los cuerpos que se han hecho polvo, no el lugar de los espíritus.

Esencialmente toda la sorpresa de aquellos quienes niegan la Resurrección está en que: Una vez que nos convertimos en polvo, como es posible que todo este polvo, que se ha dispersado por todo el mundo, sea recolectado y nuevamente reciba vida (sajdah 10) y el Sagrado Corán les responde que Dios Quien lo creó la primera vez tiene el poder de hacer esto (Ankabut 19).

El beduino había dicho: "¿Quién revivirá este hueso putrefacto?"

Todas estas interpretaciones del Corán en sus aleyas muestran que el Profeta del Islam habla en todas partes acerca de la Resurrección física. El Sagrado Corán dá ejemplos de esta Resurrección física que tiene lugar en el mundo de las plantas y otros tipos que nosotros vemos. Lo explica para ellos y presenta la primera creación como un testigo.

Así no es posible que una persona sea un musulmán y no tenga el más superficial conocimiento del Corán y niegue la

Resurrección física, porque el negarlo, en la perspectiva del Corán, es negar el principio de la Resurrección.

Prueba intelectual.

Más allá de esto, el intelecto nos dice que el espíritu y el cuerpo son dos verdades que no están separados uno del otro. En el momento de independencia, la conexión del uno o del otro encuentra nutrición con un otro y encuentra consumación y claramente requiere mutuamente para la continuación de la vida eterna.

Aunque en el momento del mundo intermedio (el período entre este mundo y la Resurrección), están separados mutuamente, esto no es siempre aceptable, justo como el espíritu sin el cuerpo no está completo. El espíritu da los mandos y es el factor para el movimiento y sin el mandato, ni herramientas, no habría dirección hacia la continuación o medios.

Pero debido a que el espíritu está en un nivel más alto en el momento de la Resurrección su cuerpo debe ser transformado y así será. Eso es, el cuerpo del ser humano en el momento de la Resurrección estará libre de todas las imperfecciones de este mundo de deficiencias.

En todo caso, el cuerpo y el espíritu nacen juntos y se transforman juntos. La Resurrección no puede tener solo una cualidad física o espiritual.

En otras palabras, el encuentro del espíritu y el cuerpo y la relación mutua entre los dos es otra razón clara del porque la Resurrección debe tener lugar en ambas formas.

De otro lado, la ley de la justicia dice que la Resurrección debe tener lugar en las dos formas porque si un ser humano es un pecador, los pecados fueron en cuerpo y alma y si él o ella hizo buenas obras, fue con este cuerpo y espíritu. Por lo tanto, para el castigo o premio, los dos deben estar presentes porque si solamente el cuerpo está presente o solo el espíritu, la justicia no será implementada.

Preguntas concernientes a la Resurrección física.

Los eruditos han sugerido múltiples preguntas sobre esta cuestión que deben ser presentadas y consideradas.

1. Teniendo en cuenta las investigaciones emprendidas en las ciencias naturales, el cuerpo del ser humano en su curso de vida se encarga de muchos cambios o cambia muchas veces o pasa por muchos cambios. Esto sucede cada siete años en el cuerpo humano. Así, a lo largo de nuestra vida ¡varias veces cambiamos!

Ahora esta pregunta surge, entre estos cambios ¿Cuál forma será recreado y vivificado?

En respuesta decimos que es la última. Justo como leímos en la aleya anterior de la Surah de Yasin del Sagrado Corán, Dios transformará aquellos precisos huesos que se han podrido y convertido en polvo lo cual significa que el último cuerpo será regresado.

Pero aquí, el punto importante es que el último cuerpo contiene todos los resultados y particularidades de los cuerpos, que a través del tiempo el ser humano ha cambiado.

En otras palabras, los cuerpos que gradualmente fueron cambiados desaparecerán, todos los resultados y particularidades especiales que existen son transferidos al siguiente cuerpo. Así, el último de ellos hereda todas las cualidades de este cuerpo y puede, de acuerdo a la justicia, aceptar el castigo o premios.

2. Algunos dicen que cuando nos convertimos en polvo y nuestro polvo se mezcla con otros restos o frutos o árboles, y como resultado, llegamos a ser parte del cuerpo de otros, en el día de la Resurrección ¿Qué sucederá?

Aunque la respuesta a esta pregunta es muy extensiva, intentaremos e describirla muy brevemente aquí.

En respuesta a esta pregunta decimos claramente, que son los átomos, los cuales vinieron de los restos de una

persona y entraron al cuerpo de otra, que regresarán a la primera forma.

El único problema que queda es que el segundo cuerpo será deformado.

Pero se debe decir que no será exactamente así, será hecho más pequeño porque todas estas partículas han sido esparcidas en todo el cuerpo y cuando se les toma, llega a ser más pequeño y tenue.

Así, ninguno, tanto el primer cuerpo ya no existe ni el segundo. Lo único que existe aquí es el más pequeño del segundo cuerpo y esto no causará ningún problema porque sabemos que en el momento de la Resurrección, los cuerpos de los seres humanos serán completados y todas las deficiencias serán compensadas en la forma de nuevos recursos y la personalidad de uno no será alterada. Los cuerpos que son más pequeños en el Día del Juicio Final en el mundo de la perfección serán considerados perfectos.

Piense y Conteste:

1. ¿Es la vida del ser humano en el momento de la Resurrección similar a la vida en este mundo?
2. ¿Podemos claramente entender en este mundo los premios y castigos de la Resurrección?
3. ¿Tienen los castigos del infierno y los premios del cielo solamente una cualidad física?
4. ¿Qué se entiende por la encarnación de las obras? ¿Qué dice el Sagrado Corán acerca de esto?
5. ¿Qué dificultades responde la creencia en la encarnación de las obras en la discusión de la Resurrección?

LECCION DIEZ:

PARAISO E INFIERNO SON LAS PERSONIFICACIONES DE NUESTROS ACTOS.

Mucha gente se pregunta "¿Es el mundo después de la muerte similar a este mundo? O ¿Tienen diferencias?" Sus premios, sus castigos, y, finalmente, las leyes y sistemas que lo gobiernan ¿Son como los de este mundo? En respuesta, se debe plantear claramente que: Tenemos muchos testimonios en mano que muestran de que este mundo y ese mundo son muy diferentes entre ellos, de modo que eso que observamos en este mundo es como un espejismo que vemos desde una distancia.

Lo mejor es si lo explicamos con el ejemplo del feto - como la diferencia que existe entre el mundo del feto y este mundo, la separación entre este mundo y el próximo existe, o es más grande.

Si un niño quien vive en el mundo del feto tuviese inteligencia y desearía tener una correcta imagen acerca del mundo externo, el cielo y la tierra, el sol, la luna y las estrellas, las montañas, las junglas y los mares, con toda seguridad no sabría.

Para un niño que vive en el mundo del feto y que no ha visto sino el pequeño mundo dentro de la matriz de su madre, los conceptos de la luna, el sol, mares, olas y tronadas, brisas, flores y la belleza de este mundo no existiría. Todo su vocabulario es resumido en unas cuantas palabras. Y si alguien fuera de la matriz de su madre pudiese hablar con el, nunca sería capaz de entender su lenguaje.

Las limitaciones de este mundo con la vastedad del otro mundo es esto con mucho o más. Así, no tenemos ni deseos de

inclusive tener el poder de saber acerca de las bendiciones del otro mundo ni de saber lo que el paraíso es.

En estos términos, leemos en una Tradición, "Hay bendiciones en el cielo que los ojos no han visto, ninguna oreja ha oído ni han entrado a ningún cerebro."

El Sagrado Corán expresa esta misma idea con diferentes palabras:

فَلَا تَعْلَمُ نَفْسٌ مَّا أُخِي لَهُمْ مِنْ قُرَّةِ أَعْيُنٍ جَزَاءً بِمَا كَانُوا يَعْمَلُونَ

"NADIE SABE LA FRESCURA DE OJOS (alegría) RESERVADA A ELLOS EN PREMIO A SUS OBRAS BUENAS". (32:17)

Los poderes y sistemas gobernando ese mundo también tienen grandes diferencias con este mundo. Por ejemplo, en el proceso del Día del Juicio Final, las pruebas para los actos de un ser humano serán sus manos y pies, piel y cuerpo y aún el sueio sobre el cual un pecado o un acto bueno fue realizado conducirá testimonio.

الْيَوْمَ نَحْمِلُ عَلَىٰ أُنُوفِهِمْ وَنُكَلِّمُنَا أَيْدِيهِمْ وَتَشْهَدُ أَرْجُلُهُمْ

"ESE DIA SELLAREMOS SUS BOCAS, PERO SUS MANOS NOS HABLARAN Y SUS PIES ATESTIGUARAN LO QUE HAN COMETIDO" (36:65)

وَقَالُوا لَوْلَا جُودِهُمُ لِرَبِّهِمْ لَشَهِدْتُمْ عَلَيْنَا قَالُوا أَنْظِنَا اللَّهُ الَّذِي أَنْظَنَ كُلَّ شَيْءٍ وَهُوَ خَلْفَكُمْ أَوَّلَ مَرَّةٍ وَالْآخِرَةَ تُرْجَعُونَ

"DIRAN A SU PIEL: "¿POR QUE HAS ATESTIGUADO CONTRA NOSOTROS?" Y EL LA DIRA: "DIOS; QUE HA CONCEDIDO A TODOS LA FACULTAD DE HABLAR, NOS LA HA CONCEDIDO

A NOSOTROS. OS HA CREADO UNA VEZ PRIMERA Y A EL SEREIS DEVUELTOS". (41:21).

Por supuesto, en una época el conceptuar esto era extremadamente difícil pero, con ejemplos obtenidos del progreso de la ciencia, ya no cabe más duda.

En todo caso, aunque sabemos solamente los beneficios del mundo venidero como un espejismo y aún cuando no podemos llegar a saber la vastedad, importancia y pormenores del Más Allá, pero sabemos esto que tanto las bendiciones del mundo tan bien como sus castigos son ambos físico como espiritual porque la Resurrección incluye los dos aspectos, y, naturalmente, sus recompensas y castigos deben tener ambos aspectos.

وَبَشِّرِ الَّذِينَ آمَنُوا وَعَمِلُوا الصَّالِحَاتِ أَنَّ لَهُمْ جَنَّاتٍ تَجْرِي مِنْ تَحْتِهَا الْأَنْهَارُ
كُلَّمَا رُزِقُوا مِنْهَا مِنْ ثَمَرٍ رِزْقًا قَالُوا هَذَا الَّذِي رُزِقْنَا مِنْ قَبْلُ وَأَنْتَابِهِ
مُتَشَابِهًا وَلَهُمْ فِيهَا أَزْوَاجٌ مُطَهَّرَةٌ وَهُمْ فِيهَا خَالِدُونَ

"ANUNCIA (Dirigido a Mahoma) LA BUENA NUEVA A QUIENES CREEN Y OBRAN BIEN: TENDRAN JARDINES (EL Paraíso) POR CUYOS BAJOS FLUYEN ARROYOS. SIEMPRE QUE SE LES DE COMO SUSTENTO ALGUN FRUTO DE ELLOS, DIRAN: "ESTO ES IGUAL QUE LO QUE SE NOS HA DADO ANTES (En la tierra)". PERO SE LES DARA ALGO SOLO PARÉCIDO. TENDRAN ESPOSAS PURIFICADAS (huríes libre de tacha) Y ESTARAN ALLI ETERNAMENTE". (2:25)

وَعَدَّ اللَّهُ الْمُؤْمِنِينَ وَالْمُؤْمِنَاتِ جَنَّاتٍ تَجْرِي مِنْ تَحْتِهَا الْأَنْهَارُ خَالِدِينَ فِيهَا وَمَا كُنْ طَبَقَةً
فِي جَنَّاتٍ عَدْنٍ يَرُوضُونَ مِنْ لَدُنْهِ أَكْبَرُ ذَلِكَ هُوَ الْفَوْزُ الْعَظِيمُ

"DIOS HA PROMETIDO A LOS CREYENTES Y A LAS CREYENTES JARDINES POR CUYOS BAJOS FLUYEN ARROYOS, EN LOS QUE ESTARAN ETERNAMENTE, Y VIVIENDAS AGRADABLES EN LOS JARDINES DEL EDEN. PERO LA SATISFACCIÓN DE DIOS SERA MEJOR (Mayor) AUN. ¡ESE ES EXITO GRANDIOSO!" (9:72).

Voto a favor. Aquellos quienes van al paraíso porque Dios está satisfecho con ellos, y su Creador los ha aceptado, están tan felices y llenos de alegría que es incomparable a cualquier otra cosa. En cuanto a aquellos quienes están yendo al infierno, también, además del fuego y los castigos físicos severos y la cólera del Creador que está esperándoles, es más grande que cualquier tipo de tortura.

Personificación de los Actos.

Vale la pena notar que muchas aleyas del Sagrado Corán pueden ser utilizadas para mostrar de que en la Resurrección, nuestras obras serán vivificadas y nos serán presentadas de varios modos y una de las importantes áreas de premios y castigos es la sola personificación de los actos.

La opresión e injusticia aparecerán en la forma de instrumentos negros y nos acorralarán tal como una Tradición del Sagrado Profeta nos dice, "Injusticia es la, oscuridad en el Día de la Resurrección".

إِنَّ الْبِزْنَ يَأْكُلُونَ أَمْوَالِ الْيَتَامَىٰ ظُلْمًا إِنَّمَا يَأْكُلُونَ فِي بُطُونِهِمْ نَارًا وَسَيَصْلُونَ
سَعِيرًا

..... "ELLOS PRONTO ARDERAN EN FUEGO DE LA GEHENA". (4:10)

بَوْمَرَى الْمُؤْمِنِينَ وَالْمُؤْمِنَاتِ بَسْمِ نُورُهُمْ بَيْنَ أَيْدِيهِمْ وَبِأَيْمَانِهِمْ بُشْرَاكُمْ
 الْبُومَجْنَّاتِ تُجْرِي مِنْ تَحْتِهَا الْأَنْهَارُ خَالِدِينَ فِيهَا ذَلِكَ هُوَ الْفَوْزُ الْعَظِيمُ

EL DIA QUE VEAS LA LUZ DE LOS CREYENTES Y DE LAS CREYENTES CORRER ANTE ELLOS Y A SU DERECHA: "BUENA NUEVA HOY PARA VOSOTROS: JARDINES POR CUYOS BAJOS FLUYEN ARROYOS, EN LOS QUE ESTAREIS POR TODA LA ETERNIDAD! ¡ESE ES EL EXITO GRANDIOSO!". (57:12)

وَلَا يَحْسَبَنَّ الَّذِينَ يَبْخُلُونَ بِمَا أَنبَأَهُمُ اللَّهُ مِنْ فَضْلِهِ هُوَ خَيْرٌ لَّهُمْ بَلْ هُوَ شَرٌّ لَّهُمْ سَهِطَ تَوَنُّ
 مَا يَبْخُلُوا بِهِ يَوْمَ الْقِيَامِ رَبَّنَا إِنَّ اللَّهَ وَاللَّهُ يَمَا تَعْمَلُونَ خَبِيرٌ

"QUE NO CREAN QUIENES SE MUESTRAN AVAROS DEL FAVOR RECIBIDO DE DIOS QUE ES BUENO PARA ELLOS. AL CONTRARIO, ES MALO. EL DIA DE LA RESURRECCIÓN LLEVARÁN A MODO DE COLLAR EL OBJETO DE SU AVARICIA. LA HERENCIA DE LOS CIELOS Y DE LA TIERRA PERTENECE A DIOS. DIOS ESTA BIEN INFORMADO DE LO QUE HACEIS." (3:180)

Sabemos que el conocimiento y la ciencia hoy nos dice que nada en el mundo es destruido, materia y energía están continuamente cambiando de forma sin que ellos alguna vez desaparezcan. Nuestras obras y actos no son diferentes y de acuerdo con esta regla, permanecen eternamente.

El Sagrado Corán, en una corta y fuerte sentencia, dice acerca de la Resurrección:

وَوُضِعَ الْكِتَابُ فَتَرَى الْمُجْرِمِينَ مُشْفَعِينَ بِمَا فِيهِ وَيَقُولُونَ يَا وَيْلَنَا مَا لَنَا
 الْكِتَابَ لَا يَأْتِيهِمْ إِلَّا أَصْحَابُهَا وَمَا يَخْتَصِمُونَ إِلَّا أَصْحَابُهَا وَمَا يَخْتَصِمُونَ إِلَّا أَصْحَابُهَا
 حَاضِرًا وَلَا يَظُنُّ رَبُّكَ أَحَدًا

"SE EXPONDRÁ LA ESCRITURA (El registro de las acciones humanas) Y OIRAS DECIR A LOS PECADORES, TEMIENDO POR SU CONTENIDO: "¡AY DE NOSOTROS! ¿QUE CLASE DE ESCRITURA ES ESTA, QUE NO DEJA DE ENUMERAR NADA, NI GRANDE NI PEQUEÑO?" ALLI ENCONTRARÁN ANTE ELLOS TODO LO QUE HAN HECHO. Y TU SEÑOR NO SERÁ INJUSTO CON NADIE.

Y CUANDO DIJIMOS A LOS ANGELES: "¡PROSTERNADOS ANTE ADÁN!" SE PROSTERNARON, EXCEPTO IBLIS, QUE ERA UNO DE LOS GENIOS Y DESOBEDECIÓ LA ORDEN DE SU SEÑOR. ¿COMO? ¿LES TOMAREIS, A EL Y A SUS DESCENDIENTES, COMO AMIGOS, EN LUGAR DE TOMARME A MI, SIENDO ASÍ QUE SON VUESTROS ENEMIGOS? ¡QUE MAL TRUEQUE PARA LOS IMPIOS!" (18:49-50)

بَوْمَسْئَلٍ يُسْأَلُ أَتَى مَا لَكُم مِّنْ عَمَلٍ
 بَوْمَسْئَلٍ يُسْأَلُ أَتَى مَا لَكُم مِّنْ عَمَلٍ

"ESE DÍA LOS HOMBRES SURGIRÁN (De las sepulturas) EN GRUPOS, PARA QUE SE LES MUESTREN SUS OBRAS." (99:6)

④ مَن يَعْمَلْ مِثْقَالَ ذَرَّةٍ خَيْرًا يَرَهُ ⑤ وَمَن يَعْمَلْ مِثْقَالَ ذَرَّةٍ شَرًّا يَرَهُ

"QUIEN HAYA HECHO EL PESO DE UNA

PARTICULA DE BIEN, LO VERA.

Y QUIEN HAYA HECHO EL PESO DE UNA PARTICULA DE MAL, LO VERA" (99:7-8)

Notar de que dice que Ud. verá ese exacto hecho.

La realidad de que nuestros hechos, grandes y pequeños, buenos y malos, permanecerán guardados y permanentemente en este mundo y no será destruido y en el Día del Juicio Final, ellos estarán con nosotros, puede ser una advertencia para todos de modo que hagamos frente a las fealdades, pecados y un ambiente corrupto y ser leales y deseosos de buenas obras.

Lo sorprendente es que hoy, cosas han sido inventadas lo cual puede ayudarnos a imaginar esta realidad en este mundo.

En todo caso, muchas de las preguntas que se relacionan con la Resurrección y la eternidad de los premios para las buenas obras y castigo para los actos pecaminosos en el Sagrado Corán se refiere a los actos buenos o malos en nuestro espíritu y cuerpo los cuales dejan efectos y estos efectos permanecerán siempre con nosotros.

Piense y Conteste:

1. ¿Es la vida del ser humano en la Resurrección exactamente similar a la vida en este mundo?

2. ¿Podemos realmente imaginar premios y castigos de la Resurrección?

3. ¿Tienen las recompensas por los actos buenos y castigos por las obras malas una cualidad física?

4. ¿Qué significa la personificación de los actos y cómo se refiere a ello el Sagrado Corán?

5. En la Resurrección ¿Qué dificultad resuelve "la personificación de los actos"?